
Die PPP-Projekte im Bereich von Schulen und KiTa laufen jetzt seit ca. 15 Jahren. 
Damit sollte ein vorläufiges Fazit gezogen werden können. 
 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 
 
1. Welche Vorteile und welche Nachteile sind bei den PPP-Projekten gegenüber dem 

eigenen Betrieb deutlich geworden? 
 

2. Wie fällt ein Kosten-/Leistungsvergleich zwischen beiden Varianten aus? 
 

3. Sind unvorhergesehene Probleme aufgetreten? Konnten diese einvernehmlich gelöst 
werden? 
 

4. Würde die Verwaltung auch heute PPP-Verträge abzuschließen empfehlen, wenn 
passende rechtliche Rahmenbedingungen vorlägen? 

 
Wir bitten um begründete Aussagen und spezifische Bewertungen für Schulen und KiTa. 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


